

En las líneas C-4 y C-5

## **Adif realizará obras de mejora en el núcleo de Cercanías de Madrid por importe de 1,6 M€**

**Se trata de la sustitución de traviesas y la rehabilitación de pozos de bombeo en diversos puntos de la red. El objetivo es mejorar la fiabilidad de la infraestructura ferroviaria e incrementar el confort de los viajeros**

04 DICIEMBRE 2020

Adif realizará diversas actuaciones de mantenimiento y mejora de la infraestructura ferroviaria del núcleo de Cercanías de Madrid por un importe global de 1.602.040,37 euros (IVA incluido). Las actuaciones que se van a acometer son la sustitución de traviesas en distintos puntos de la línea C-5 de Cercanías y la rehabilitación de pozos de bombeo en las líneas C-4 y C-5. El objetivo de estos contratos de mantenimiento, que han sido adjudicados a la Unión Temporal de Empresas (UTE) MIV Centro, es mejorar la fiabilidad de la infraestructura ferroviaria e incrementar el confort de los viajeros. Los trabajos de sustitución de traviesas han sido adjudicados por un importe conjunto de 538.906,07 euros (IVA incluido) y se llevarán a cabo en diversos puntos kilométricos de la línea C-5 del núcleo de Cercanías de Madrid, concretamente en los trayectos Cuatro Vientos-San José de Valderas, Cuatro Vientos-Móstoles y Móstoles-Móstoles El Soto. En lo que respecta a la mejora y rehabilitación de pozos de bombas, el importe conjunto de adjudicación asciende a 1.063.134,30 euros (IVA incluido) y se llevarán a cabo en diversos puntos del trayecto entre Embajadores y Laguna, entre las estaciones de Embajadores y Orcasitas, y entre Méndez Álvaro y Doce de Octubre, en la línea C-5. Así como entre Getafe Centro y Getafe Sector 3, en la línea C-4. Estas obras contribuyen a la consecución del Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) número 9, que tiene entre sus metas desarrollar infraestructuras fiables, sostenibles y de calidad. Inversiones en Madrid Las inversiones de Adif y Adif Alta Velocidad en la Comunidad de Madrid desde 2018 han ascendido a un total de más de 256,5 M€, de los que a Adif le han correspondido más de 118,1 M€, y a Adif Alta Velocidad casi 138,4 M€. En este sentido, es de destacar el importante impulso proporcionado a las inversiones en la red convencional en el ejercicio de 2019, en el que se invirtieron casi 71,5 millones de euros, lo que representa casi 5 veces más que en el ejercicio 2018. Por capítulos, en lo que atañe a Adif, destacan fundamentalmente las inversiones destinadas a reforzar la red de Cercanías, que recibieron un total de casi 91

millones de euros en dicho período, así como las destinadas a favorecer el transporte de mercancías, con más de 8,5 millones de euros.

# Nota de prensa